

Liebe Eltern,

Frankfurt, den 17.12.2025



wir möchten uns bei Ihnen herzlich bedanken für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen in unser Team, insbesondere jetzt, da die besinnliche Jahreszeit vor der Tür steht. Gemeinsam konnten wir viel erreichen, denn nur durch die starke Zusammenarbeit innerhalb der Schulgemeinschaft werden Aktivitäten wie Theater-, Opern-, Universitäts- oder Kinobesuche möglich.

In diesem Schuljahr haben wir vier 1. Klassen sowie eine Vorklasse im Rahmen schöner Einschulungsfeierlichkeiten unter freiem Himmel auf dem Südhof willkommen geheißen. Unsere Schülerschaft umfasst insgesamt 436 Schülerinnen und Schüler. Auch wenn die Besetzung der Schulleitungsvertretung bisher nicht erfolgreich war, blicken wir hoffnungsvoll auf das zweite Halbjahr.



Der VESuF hat erneut eine Vielzahl attraktiver Kurse angeboten. Ein besonderes Highlight im Dezember war die erste kostenfreie Ausgabe der Schülerzeitung Francky, die an alle Schülerinnen und Schüler der Franckeschule verteilt werden konnte. Danke an das Frankfurter Kinderbüro, das die Druckkosten übernimmt. Der Eingangsbereich erstrahlt in der Juliusstraße in festlichem Glanz durch den vom VESuF organisierten und finanzierten Weihnachtsbaum. Ohne Ihre tatkräftige Unterstützung als Mitglieder des Fördervereins wäre all dies nicht denkbar. Auch Projekte der Musikalischen Grundschule und Projekte in Zusammenarbeit mit dem Verein Umweltlernen konnten zu verschiedenen Themen erfolgreich umgesetzt werden. In den Arbeitsgemeinschaften wie Fußball, Chor/ Spatzenchor und Theater- AG beteiligen sich die Schülerinnen und Schüler mit viel Freude. Ein besonderes Ereignis war dieses Jahr das 20-jährige Jubiläum der Musikalischen Grundschulen, das wir gemeinsam mit dem Chor im Hessischen Landtag feiern durften.



Unsere Bücherei präsentiert sich seit dieser Woche in neuem Glanz und wird schon bald wieder während Pausen und Unterrichtszeiten nicht nur als Ort des Lesens, sondern auch als Raum für Lernen, Kreativität und Entdeckung genutzt. Regelmäßige Autorenlesungen, Buchpräsentationen und Vorlesetage wecken zusätzlich die Begeisterung fürs Lesen. Wenn die Schülerinnen und Schüler live erleben, wie Autorinnen und Autoren ihre Geschichten erzählen und zum Leben erwecken, steigt ihre Neugier auf Bücher spürbar und das Lesen wird auf ansprechende Weise gefördert. Die enge Zusammenarbeit aller Beteiligten macht unsere Bücherei zu einem lebendigen Ort voller Ideen, Freude und Inspiration.

Am Pädagogischen Tag hat sich das Kollegium intensiv mit dem Thema Ganztag auseinandergesetzt und darüber hinaus an verschiedenen Fortbildungen teilgenommen.



In diesem Jahr mussten alle Gelder aus den Schulbudgets verausgabt werden. Von dem Geld haben wir verschiedene Sachmittel zur Differenzierung, Ausstattung der Schulräume und Klassen bezahlt.

Auch in diesem Jahr haben sich alle Kolleginnen in den einzelnen Jahrgängen zu den fest installierten Kooperationsstunden getroffen. In den Arbeitsgruppen und Fachkonferenzen wird weiter an verschiedenen Schulentwicklungsvorhaben, wie z.B. Kinderschutz- und Ganztagskonzept gearbeitet.

Als Energiesparschule konnten wir erfolgreich Energie sparen.



Unsere sehr engagierten Schulverwaltungskräfte Frau Prauss und Herr Gottfried sorgten auch in diesem Jahr mit ihrem Einsatz dafür, dass der Schulbetrieb der Franckeschule reibungslos ablaufen konnte.

Das Adventssingen wurde wiederum im Treppenhaus oder im Foyer in den Jahrgängen organisiert und alle Klassen konnten die weihnachtliche Musik genießen. Im Musikunterricht proben alle Schülerinnen und Schüler fleißig die Lieder für das gemeinsame Schulhofsingen am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien.

Für Sie alle noch einmal als wichtige Erinnerung:

| | | |
|---|------------|--|
|  | 12.01.2026 | Unterrichtsbeginn nach Plan |
| | 30.01.2026 | Zeugnisausgabe, Unterrichtsende: 10.45 Uhr |
| | 09.02.2026 | Pädagogischer Tag (unterrichtsfrei) |
| | 13.02.2026 | beweglicher Ferientag (unterrichtsfrei) |
| | 16.02.2026 | beweglicher Ferientag (unterrichtsfrei) |
| | 17.02.2026 | Fasching |
| | 04.03.2026 | Schnuppertag (unterrichtsfrei) |
| | 15.05.2026 | beweglicher Ferientag (unterrichtsfrei) |
| | 05.06.2026 | beweglicher Ferientag (unterrichtsfrei) |



Zum 2. Halbjahr wird es einen veränderten Stundenplan geben. Wir sind sehr zuversichtlich, dass in allen Jahrgängen der Sportunterricht in unserer Turnhalle angeboten werden kann. Die Sanierungsarbeiten haben begonnen und die Stadt hat sich positiv geäußert.

Vielen Dank für das entgegengesetzte Vertrauen und die stets großartige Zusammenarbeit. Wir wünschen Ihnen allen eine besinnliche und erholsame Weihnachtszeit sowie ein neues Jahr voller Freude, Gesundheit und inspirierender Herausforderungen.

Im Namen des Kollegiums der Franckeschule



Sabine Ibold (Schulleiterin)